

Wusstest du, dass...

... in Deutschland die Medikamente zum Abbruch bis zur 9. Woche unter ärztlicher Aufsicht eingenommen werden müssen?

Eine Forderung von Verbänden wie Doctors for Choice und Pro Familia lautet daher, den medikamentösen Abbruch bis zur neunten Woche zu Hause zu erlauben.

Quelle: <https://taz.de/Schwangerschaftsabbruch-waehrend-Corona!/5684989/>

Schwangerschaftsabbruch ist Grundversorgung! Egal wer. Egal wo. Egal warum. safeabortionday.noblogs.org
#28Sept #wegmit218 #AbtreibungIstGrundversorgung #wegmit219a #mybodymychoice #freesavelegal #prochoice